

MVZ LAKUMED gGmbH | Achdorfer Weg 3 | 84036 Landshut

An die Redaktionen

**Medizinisches Versorgungszentrum
LAKUMED gGmbH**
Achdorfer Weg 3
84036 Landshut

Geschäftsführung:
Jakob Fuchs, Ass. jur.
Christian Maier

Öffentlichkeitsarbeit:
Tel: 0871/404-2114
presse@lakumed.de
www.MVZ-LAKUMED.de

Landshut, 19. Juli 2023

Pressemitteilung

Medizinisches Versorgungszentrum LAKUMED eröffnet Standort in Ergolding

Praxis Dr. Michael Kunzelmann im Medicentrum Piflas nun Teil des MVZ LAKUMED

Landkreis Landshut. Zur langfristigen Sicherstellung der ambulanten chirurgischen Versorgung im Landkreis Landshut wurde zum 1. Juli die Arztpraxis Dr. Michael Kunzelmann ins gemeinnützige Medizinische Versorgungszentrum LAKUMED eingegliedert. Im Beisein vom 1. Bürgermeister des Marktes Ergolding Andreas Strauß, den beiden Geschäftsführern der MVZ LAKUMED gGmbH Jakob Fuchs und Christian Maier, Dr. Michael Kunzelmann und seinem Praxisteam sowie weiteren geladenen Gästen wurden am Montag die bekannten Räumlichkeiten in der Gustl-Waldau-Straße 60 als neue MVZ-Filiale feierlich eröffnet. „Ich freue mich über die äußerst schnelle und sehr angenehme Umsetzung durch Dr. Kunzelmann und sein Praxisteam“, sagte Fuchs bei der Begrüßung.

Mit Dr. Kunzelmann hat nun das MVZ LAKUMED einen erfahrenen Chirurgen hinzugewonnen. „Wir konnten genau auf den Strukturen aufsetzen, die Dr. Kunzelmann in den vergangenen zehn Jahren erschaffen hatte. Somit können wir unserem Auftrag, die medizinische Versorgung in der Region langfristig sicherzustellen, weiterhin gerecht werden“, so Maier. Bürgermeister Strauß fand es sehr positiv, dass Dr. Kunzelmann seit der Übernahme der Praxis seines Vorgängers Dr. Peter Schröter seinen Praxissitz nicht verlegt hat. „Ich freue mich, dass der Praxissitz in Ergolding bestehen bleibt und nun im MVZ eingegliedert ist.“

Dr. Kunzelmann, der auf Handchirurgie, Plastische und Ästhetische Chirurgie sowie Notfallmedizin spezialisiert ist, bedankte sich bei seinem vierköpfigen Team für das großes Engagement insbesondere während der Zeit bis zur Eröffnung als MVZ LAKUMED. „Ich habe überlegt, wie ich beim Verkauf meiner Praxis Synergieeffekte nutzen kann. Hierbei schien mir das MVZ sehr geeignet zu sein. Vielen Dank an die Geschäftsführung für die freundliche Aufnahme in den so großen, starken LAKUMED Verbund“, so Dr. Kunzelmann, der nun darauf aufbauen kann, was er und sein Team am besten können: Die Patienten weiterhin optimal chirurgisch versorgen.

Das Medizinische Versorgungszentrum LAKUMED ist ein Tochterunternehmen der LAKUMED A.d.ö.R. mit Standorten in Rottenburg, Vilsbiburg und Landshut. Die Praxis für Chirurgie in Ergolding widmet sich den Fachbereichen Chirurgie, Handchirurgie, Plastische und Ästhetische Chirurgie sowie Notfallmedizin. Zu den Schwerpunkten von Dr. Michael Kunzelmann zählen ambulante Operationen, handchirurgische Eingriffe sowie die operative Versorgung von Haut- und Weichteiltumoren. Eine Terminvereinbarung ist über die Telefonnummer 0871 / 73027 möglich. Weitere Informationen, auch zu den Sprechstundenzeiten, gibt es unter www.mvz-lakumed.de.



Bildunterschrift: Am Montag wurde die Praxis von Dr. Kunzelmann als neue Filiale des Medizinischen Versorgungszentrums MVZ LAKUMED in Ergolding feierlich eröffnet.

(v.l.n.r. Eva Murr, Prokuristin MVZ LAKUMED, Praxismitarbeiterinnen Sabine Weirich, Sabine Glashauser, Margit Weindl und Erstkraft Verena Reitmeier; hintere Reihe v.l.n.r.: Geschäftsführer Christian Maier, Dr. Michael Kunzelmann, 1. Bürgermeister von Markt Ergolding Andreas Strauß und Jakob Fuchs, ebenfalls Geschäftsführer der MVZ LAKUMED gGmbH.

Bildquelle: Daniela Lohmayer / LAKUMED Kliniken